

ワンステップ倶楽部通信

発行人：松岡

2021年11月12日

No. 9

演奏会派遣事業に参加しました♪

「児童発達支援・放課後等デイサービス」の他に当NPO法人は支援級や特別学校を中心に「演奏会派遣」をしています。学校のご厚意によりワンステップ倶楽部に通っている子どもに演奏を披露する機会を頂きました。演奏会当日、とても緊張している様子でしたが、日頃一生懸命音楽を楽しんでいる成果か、とても素敵な演奏を届けてくれました。



まつおか先生の音楽療育日記

前回に続き音大卒業後の話。

大学院を卒業してから個人事業主として活動していました。そこには演奏技術よりも必要なことがあると知りました。例えば、「演奏機会」を作ることは大学では学べません。商売敵であるが故に誰も教えてくれません。試行錯誤の毎日でした。

専門的な学校で学び卒業しても、それを活かす難しさは身を持って知りました。だからこそ、その苦労の経験をワンステップで活かせればと思っています。だんだんとお子様の成長過程が見え日々楽しく過ごしています。今の経験がどう活かされるのは未知数。だからこそ色々なことを体験して欲しいと思います。私はこの歳で先日初めてカブトムシの幼虫を子ども達と経験しました(笑)